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Requeiro à Mesa, na forma regimental, seja enviado ofício ao Exmo. Senhor 

Deputado Edmir Chedid, solicitando de S. Excia.seu empenho junto ao governo 
do Estado de São Paulo, para que seja concluído o restante do asfaltamento 

da estrada que liga a cidade de Pedra Bela à cidade de Toledo-MG, passando 

pelo Bairro de Pitangueiras.

Sala das Sessões Lazaro Benedito de Lima,

Pedra Bela, 03 de março

Esta reivindicação é de justiça e esperamos que o senhor deputado se 
empenhe para atendê-la com carinho, pois há mais de vinte anos que a 
população do Bairro de Pitangueiras cobra esse melhoramento, sendo que por 

duas vezes o governo de São Paulo procedeu asfaltamento nessa estrada, 

totalizando menos de sete quilômetros, restando ainda sete e meio 

quilômetros, uma vez que o governo de Minas Gerais asfaltou um trecho de 

menos de um quilômetro que passa por essa estrada no Bairro de Pitangueiras
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